

PELITA

Maesyal Rasyid Rangkul Semua Masyarakat se-Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PELITA.WEB.ID

Jul 26, 2024 - 17:02



TANGERANG - Moch. Maesyal Rasyid bakal calon bupati tangerang merangkul semua kalangan masyarakat, bahkan kebiasaan itu telah ia lakukan sejak lama, terlebih saat memulai karirnya di dunia pemerintahan tanpa memilah memilih golongan.

Belum lama ini, sosok yang familiar yang kerap di panggil Rudi Maesyal itu diundang untuk menghadiri Perayaan Sejit dan Hari Kesempurnaan Ysm Kwan Im Hut Couw di Vihara Tridharma Kwan Im Bio, Desa Kedaung, Kecamatan Sepatan Timur, Kabupaten Tangerang, Rabu (24/7/2024) malam.

Acara perayaan tersebut mencerminkan persatuan dan kesatuan warga Indonesia, dengan berbagai golongan, agama, ras dan suku berkumpul untuk menikmati hiburan Lenong.

Maesyal Rasyid mengapresiasi pada pelaksanaan peringatan Sejit ke 2575 dan berharap agar budaya seperti itu dapat terus dipertahankan. “Semoga pemerintah Desa Kedaung Barat bersama masyarakat bisa mempertahankan budaya seperti sekarang ini,” ujarnya.

Ia menekankan pentingnya saling menghargai dan menghormati antar umat beragama, berbagi kebaikan, serta tolong menolong sesama. “Kita hadir di sini semua turut serta menghibur, berbagi rasa, karena makna peringatan Sejit ini kita dianjurkan untuk saling menghargai, menghormati antar umat beragama, berbagi kebaikan, serta tolong menolong antar sesama,” imbuhnya.

Pihaknya juga berpesan kepada masyarakat untuk menjaga kerukunan beragama, keamanan, ketertiban, dan terus menjaga kesatuan dan persatuan. “Tentu kita berbeda namun dengan perbedaan itu kita jadikan sebagai ajang membangun, baik desa, kecamatan, hingga daerah,” bebernya.

Selain itu, Maesyal Rasyid menilai, acara perayaan tersebut juga mampu membangun UMKM yang ada di wilayah tersebut sehingga dapat meningkatkan perekonomian masyarakat setempat. “Kegiatan ini juga sangat membangun UMKM yang ada di wilayah sehingga dapat meningkatkan ekonomi masyarakat setempat,” pungkasnya.

Acara tersebut juga di hadiri oleh Camat Sepatan Timur, Kapolsek Sepatan yang mewakili, Danramil 10 Sepatan yang mewakili, Kepala Desa Kedaung Barat, panitia, Romo Vihara Tridharma Kwan Im Bio, serta para tokoh agama, adat, kepemudaan, dan warga setempat yang mayoritas Tionghoa.

Diketahui, Perayaan Sejit dan Hari Kesempurnaan Ysm Kwan Im Hut Couw di Vihara Tridharma Kwan Im Bio berlangsung meriah pada Rabu malam. Ruas Jalan Gatot Subroto, Desa Kedaung Barat, mengalami kemacetan akibat padatnya kendaraan dan kerumunan masyarakat yang memadati pinggir sungai Kampung Kam.

Kehadiran Maesyal Rasyid dalam perayaan Sejit tersebut disambut antusias oleh masyarakat yang turut berpartisipasi dalam kemeriahan acara tersebut.
(Akb/Hadi)